

XXX. Strassen- und Gassenmeisterschaft 2008

Straßen-Gassen 2008: [Fotos](#)

Nach nun schon alter Tradition fand auch heuer wieder unsere Faustball Strassen- und Gassenmeisterschaft am Pfingstsamstag statt.

Wie die Jahre vorher war auch dieses Mal die Spannung des Veranstalters groß! Die Frage ist immer: „Wie viele Mannschaften werden kommen?“ Erst kurz vor Spielbeginn kann aufgrund der spät eintreffenden Nennungen ein Spielplan erstellt werden. So auch heuer. Bei viel Sonne, allerdings windigem Wetter verzeichneten wir mit acht gemeldeten Mannschaften wieder eine zufriedenstellende Teilnehmerzahl. Dafür ein DANKE an alle jene Organisatoren, die immer wieder bereit sind, Teams für dieses Turnier zu formieren. Besondere Anerkennung für all jene, die den Faustballsport nur an diesem einen Tag im Jahr betreiben, einen „dicken Arm“ riskieren und trotzdem aber diesem geselligen Ereignis Jahr für Jahr die Treue halten. Bei zwei Vierergruppen

gab es großteils ausgeglichene Begegnungen. Zwischen den Teams „Seriensieger“

und „Spezies“ entschied bei Punktegleichheit und Gleichheit der Balldifferenz lediglich zwei Gutbälle mehr zugunsten der „Spezies“. So war der Titelverteidiger schon nach der Vorrunde ohne Siegeschance! Erwähnenswert ist auch noch, dass es diesmal keinen „Letzten“ gab. Nachdem das Spiel um Platz 7 unentschieden endete, einigten sich beide Mannschaften, sich diesen Platz einfach zu teilen und auf eine Verlängerung zu verzichten.

In den Halbfinalspielen setzten sich auf der einen Seite die ersatzgeschwächten „Beachers“(einige dieser Mannschaft waren auf Tennisurlaub in Kärnten) gegen unsere Nachwuchstruppe unter dem Pseudonamen „**Anonyme Alkoholiker**“ knapp durch. Im zweiten Halbfinale überraschte die Mannschaft „Spezies“ erneut. Nachdem sie schon den Titelverteidiger in der Vorrunde ausgeschaltet hatten siegte das Team um Zellinger Jürgen gegen die oftmaligen Gewinner „TVN Schilehrer“ 14:11.

Im Finale gab es ein Wiedersehen der Vorrundenbegegnung „Beachers“ gegen „Spezies“. Bis zur Halbzeit war die Partie vollkommen ausgeglichen (7:7). Dann allerdings gelangen dem Angreifer der „Beachers“ Hafner Klaus einig spektakuläre Punkte und die „Sandlertruppe“ gewann relativ klar und verdient mit 18:12 den Pokal! Zum ersten mal in der langjährigen Geschichte ein Siegerteam mit einer Dame!!

1. Beachers: Kaisermayr Günter, Hafner Dagmar, Hofer Stefan und Hafner Klaus

2. Spezies: Zellinger Jürgen, Hofer Stefan, Wiesinger Kurt und Zellinger Erwin

3. TVN: Freilinger Thomas, Freilinger Hans, Freilinger Alfred sen. und Sallaberger Johann

4. AnAl: Siegel Benjamin, Koller Thomas, Koller Stefan und Erlinger Hermann jun.

5. Seriensieger: Freilinger Alfred jun., Klaffenböck Florian, Heitzinger Stefan, Benezeder Wolfi und Juffmann Andreas

6. OrAl: Derfler Hannes, Derfler Betina, Derfler Christof und Eisterer Andreas

7. Namenlos: Baumgartner Reinhold, Hartl Christian, Hartl Andreas und Langsteiner

7. MINIS: Siegel Christian, Siegel Sebastian, Siegel Andreas, Erlinger Hermann sen. und Wimmer Walter.